Fundado en 1976 Año L Número 17.621

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición MADRID 2,00 euros

28 de octubre de 2025

Ciencia



11 niños con sordera hasta ahora incurable oyen con una terapia génica – P39

# Junts rompe con Sánchez: "No tendrá capacidad para gobernar"

- Puigdemont evita pedir elecciones o defender una moción de censura
- La militancia decidirá en una consulta esta semana si apoya la decisión de la cúpula
- El líder del PSOE insta a su partido a "no entrar al trapo y seguir con la mano tendida"

### Perpiñán El líder de Junts, Carles Puigdemont, dio ayer por roto el acuerdo de investidura que permitió a

MARC ROVIRA

mont, dio ayer por roto el acuerdo de investidura que permitió a Pedro Sánchez ser reelegido presidente del Gobierno en 2023. La cúpula del partido independentista avaló la propuesta de Puigdemont, que será sometida a una consulta entre la militancia mañana y pasado. "El PSOE ha roto a conciencia el acuerdo de investidura, es el responsable máximo porque tiene todas las palancas del poder", afirmó Puigdemont, que vaticinó que Sánchez tendrá a partir de ahora más dificultades, en una legislatura ya muy complicada: "No tendrá Presupuestos ni capacidad para gobernar". No obstante, durante su intervención, el dirigente catalán evitó pedir elecciones anticipadas o pronunciarse sobre una hipotética moción de censura.

Sánchez, por su parte, pidió ayer a la cúpula de su partido "no entrar al trapo y seguir con la mano tendida, con diálogo y voluntad de dialogar" con la formación soberanista. —P18 Y 19

#### Puigdemont se independiza de los socialistas

Miquel Noguer



Carles Puigdemont y Míriam Nogueras, ayer en Perpiñán. ALBERT GARCIA

#### Guardiola llama a las urnas el 21 de diciembre e inicia el nuevo ciclo electoral

La presidenta de Extremadura medirá el avance de Vox

#### VIRGINIA MARTÍNEZ **Madrid**

La presidenta de Extremadura, la popular María Guardiola, convocó ayer elecciones en la comunidad para el 21 de diciembre tras el rechazo de los partidos de la oposición a los Presupuestos. Guardiola se anticipa así a Castilla y León e inaugura un nuevo ciclo electoral en varios territorios gobernados por el PP. Además, estas elecciones serán una prueba de fuego para la dirigente popular, que medirá el avance de Vox que pronostican las encuestas. —P20

#### Milei acelera su plan económico tras la victoria electoral

#### JAVIER LORCA Buenos Aires

El presidente de Argentina, Javier Milei, pretende acelerar sus planes de reforma de la economía tras su clara victoria electoral. En concreto, el dirigente ultra se propone abordar el mercado de trabajo y el régimen fiscal dentro su proyecto de desregulación de la economía. Tras su triunfo, se mostró dispuesto a dialogar para buscar acuerdos.

—P2 Y 3

#### UN AÑO DE LA DANA EN VALENCIA

## Crece la presión interna en el PP para forzar la renuncia de Mazón

Los cambios de versión del 'president' deterioran aún más su credibilidad

#### ELSA GARCÍA DE BLAS

La presión interna en el PP para forzar la renuncia del presidente de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón, crece. Una nueva versión sobre lo ocurrido durante la tarde de la catástrofe de la dana ha deteriorado aún más su credibilidad. La decisión de relevar a Mazón parece tomada y la cuestión es cuándo se ejecutará. "Mazón está amortizado", afirman fuentes del PP después de que se confirmase que el 29 de octubre de 2024 acompañó sobre las 18.45 a la periodista Maribel Vilaplana, con la que comió, hasta un aparcamiento cercano al restaurante El Ventorro, en un nuevo giro sobre lo que hizo ese día. —**P22 Y 23** 



crescenta

### Invierte como imaginas

Invierte en el fondo Private Equity Buyouts Top Performers II

Consulta el folleto y los documentos del fondo en:

crescenta.com